

PROVINCIA ALICANTE

ALICANTE / Aplazan hasta mañana la reunión del comité de sequía con De la Vega y Narbona

EFE/ALICANTE

La reunión entre el comité de crisis de la cuenca Segura y la vicepresidenta del Gobierno, María Teresa Fernández de la Vega, prevista para mañana, se ha aplazado a las 11.30 horas de mañana miércoles, en el palacio de La Moncloa, donde estarán las ministras de Medio Ambiente, Cristina Narbona, y Agricultura, Elena Espinosa.



Así lo confirmaron tanto Francisco del Amor, presidente del sindicato central de Regantes del Acueducto Tajo-Segura y portavoz del comité, como el ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación por medio de un comunicado.

El comité, formado por los regantes y CC OO, UGT, Asaja, Coag-Ir, UPA, la patronal murciana, la confederación hidrográfica del Segura, exportadores de frutas y hortalizas y cooperativistas agrarios, pedirá a los miembros del Gobierno central compromisos concretos de su rechazo en las Cortes del estatuto de autonomía de Castilla-La Mancha, que fija la caducidad del trasvase Tajo-Segura en el 2015.

Publicidad

Además, les solicitarán que se comprometan a reconocer por ley las concesiones de agua de ese trasvase a las que tiene derecho la cuenca del Segura y que les adelanten los términos en los que se llevará a cabo la redotación de caudales al sureste español con el segundo plan de Actuaciones para la Gestión y la Utilización del Agua (Agua).

Del Amor señaló la pasada semana en la reunión del comité que les pedirán también la devolución de los 43 hectómetros cúbicos de agua que los regantes cedieron en el 2002 para el consumo de los habitantes de 77 localidades de Murcia, Alicante, Albacete y Almería abastecidas por la mancomunidad de Canales del Taibilla, puesto que el Gobierno se comprometió a hacerla efectiva antes del 2008.

Riego de socorro

Por último, el comité solicitará un riego de socorro de entre 20 y 25 hm³ y la devolución de entre 10 y 15 de los prestados para consumo humano.

Por otro lado, las reservas hídricas de los embalses de la Confederación Hidrográfica del Júcar (CHJ) han disminuido 20,24 hectómetros cúbicos durante la última semana y se han situado en 719,55 hectómetros cúbicos, lo que supone un 21,50 por ciento de los 3.346,6 hectómetros cúbicos que tienen de capacidad total. De los veintisiete embalses adscritos a la Confederación, cuatro han aumentado el nivel de agua almacenada -aunque dos no han alcanzado el hectómetro cúbico de crecimiento-, tres han mantenido el caudal, y en los veinte restantes ha disminuido.

La reserva de agua en los pantanos de la cabecera del Tajo (Buendía y Entrepeñas), por su parte, disminuyó en once hectómetros cúbicos en la última semana y quedó en 450 hectómetros cúbicos, el 18,18% de su capacidad total. El embalse de Buendía, en la provincia de Cuenca, embalsa cinco hectómetros cúbicos menos que hace siete días y almacena 246 hectómetros cúbicos, el 15,00 por ciento de su capacidad total.